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1月 21日，连续几天的冬日

暖阳，使焦村镇的寒意褪去。一大

早，镇政府里来了三位行色匆匆

的陌生人。他们在机关大楼内找

到正在值班的机关干部焦玉昌

时，带头的一名中年男子一个箭

步走向前，紧紧握住焦玉昌的手

说：“焦老师，可找到你了，这次你

可一定得帮我们的忙。我们想感

谢咱们镇党委书记薛文来同志，

但我们都没有啥文化，很多话不

知道咋表达，寻思了几天我们大

伙儿合计着，我们口述想请你代

笔替我们写封感谢信。我们想代

表贫困群众最真诚地说一句，薛

书记，谢谢你！”

原来，这三位来者是焦村村

9组的群众，带头的男子是该组

组长焦水旺，其他两位是该村村

民秦和、焦长水，他们是替卧床行

动不便的贫困户秦石头来的。焦

水旺说，“薛书记以及镇里结对帮

扶干部对待俺村贫困户那种认

真、细致的态度使我们倍受感动，

真是把困难群众当作亲人对待，

是真正为帮扶对象排忧解难。我

们看在眼里记在心里，今天想通

过感谢信这种最朴实最直接的方

式感谢他们。”

据村民秦和、焦长水介绍，今

年 70岁的单身老人秦石头，双目

失明并且耳聋，已卧床不起 7年

之久，平时由他 66岁的单身弟弟

五保老人秦砖头照料。他们因病

致贫，生活极端困难，在精准扶贫

中，被定为贫困户。2017年 11月

份，刚调任焦村镇党委书记的薛

文来了解到秦家的情况后，决定亲自帮扶秦家。于

是，就隔三差五地到秦家了解情况，问寒问暖。当

看到秦石头被褥又脏又破时，薛文来就从家中拿

来两套新被褥送给了他，并为他铺好盖好。没过几

日又自费购买一壶油和一袋米送到了秦石头家

中。特别是冬至当天，为了能让秦石头吃上饺子，

薛文来一大早就催促爱人赶包饺子，在当天上午

10点左右，一袋约 5斤左右的饺子送到了秦石头

家灶房里。在今冬第一场雪到来之前，薛文来考虑

到秦石头有时大小便失禁，被褥需经常换洗，就又

为他送去了两套新被褥和一件新棉袄。为更好地

帮助秦石头，薛文来又多方联系，为其办理了残疾

证，还送给他一套助听器、一根拐杖。薛文来在繁

忙工作之余，还时常抽空到秦家打扫卫生，整理杂

物，使这个家庭经常干干净净整整齐齐。看到这一

切，躺在病床上的秦石头倍感温暖，尽管他神智不

是十分清醒，但一提起薛书记，他总是感动地泪流

满面，嘴里经常喃喃自语：薛书记，谢谢你！薛书

记，谢谢你！

帮扶干部务实的作风，秦石头的街坊邻居都

看在眼里，记在心里，无不为之感动。焦水旺说：

“薛书记真心实意为民，对秦石头的帮扶，到了无

微不至的地步，我们大伙儿也由衷地感动，真是不

多见这么好的领导干部啊！” 吴伟伟

本报讯 （记者 李晓伟 通讯员

韩笑 王欢欢） 记者于 1 月 23 日从

市供电公司获悉，该公司积极推进光

伏扶贫项目建设，使全市贫困村的 60

个光伏电站全部并网发电。这将为每

个贫困村每年带来 30 万元左右的集

体收益，助力 6039 户贫困户早日脱

贫致富。

2017年，我市把发展光伏发电作为

脱贫攻坚重点工作，围绕确保贫困户稳

定增收目标，重点选择贫困村和易地扶

贫安置点实施光伏扶贫项目，投资

17000 万元，共建设村级光伏电站 60

个，总装机容量 22.985兆瓦。

截至目前，在市供电公司的积极推

进下，我市 60个光伏扶贫电站全部并

网发电，预计年发电量 2500万千瓦时，

在助力脱贫攻坚的同时，每年可减少粉

尘排放 28 万吨，减少二氧化碳排放

73.5万吨，减少二氧化硫排放 3.4万吨，

减少氮氧化合物排放 1.13万吨。

本报讯 （记者 刚鑫雨 通讯员

张小凡）“这次每户分红是 900元，大

家领到钱都再点点数，没问题的来签个

名就能回家了！”1月 17日一大早，寄料

镇桑树坪村部院子里就热闹非凡，洋溢

着一派喜庆欢乐的气氛，原来是华扬农

牧在这里举行扶贫项目分红仪式，不一

会儿，100800元现金分红就被 112个贫

困户领走。

桑树坪村过去因为地处深山交通

不便而耽误了发展，村民们一直靠种地

维持生计，一旦遇到灾年，生活便捉襟

见肘，而面对新兴产业，大家又不敢尝

试。如今精准扶贫工作如火如荼开展，

因村制宜才能真正拔穷根、摘穷帽。华

扬农牧种猪项目就是商务局驻村工作

队为寄料镇桑树坪村引进的重点扶贫

项目之一，科学化养殖是项目的一大亮

点，贫困户也可以参与入股，每年都有

分红，这种“公司 + 扶贫项目 + 农户”

的模式，很好地带动了贫困群众进场从

事生猪养殖等工作，帮助贫困农民实现

稳定增收。

贫困户王安柱今年 54岁，因为年龄

大了外出务工没人要，他就把土地流转出

来，还在养殖场找了份后勤工作，“每个

星期都能歇两天，工资不低，环境还干净，

俺对现在的工作可满意。”把此次分到的

900元放进贴身口袋，王安柱高兴地说，

“这不是第一次分红了，从去年 3月份到

现在，我领过两次 1400元的，一次 1100

元，还有这次的 900元，真不少！”吸纳贫

困人群到公司务工，是华扬农牧助力精准

扶贫工作的重要举措之一，目前，像王安

柱一样在华扬农牧务工的贫困户、下岗职

工等已经有 100多人。

变“输血”成“造血”，用劳动换来真

金白银，这一场分红“提现”让桑树坪贫

困群众心里更稳了。

近日，在丹尼斯超市，一位老太太端坐在角

落里，非常投入地阅读一本书，仿佛忘记了周围

的喧嚣。 何亮亮 摄

本报讯 （实习记者 牛莉萍） 1

月 23日早上 6点，大部分的人还在梦

乡，万吉物业安全部的员工已经在奋战

着。

当天早上 5点 45分，巡逻人员发现

万吉花园 6号楼前水管漏水，立即联系

了物业安全部的值班人员。5点 56分，

施工人员到达现场，把灯管、水泵等工具

准备到位。由于开挖空间窄，坑里只能容

纳一个人施工，所以安全部员工只能采

取车轮战换人铲土。人工铲土比较费力，

而且速度也比较慢。好不容易挖得差不

多了，却发现开挖方向错误，又重新找漏

水方向开挖，当挖到约一米六深时，发现

有一块长约一米二左右、宽高还不清楚

的大石头遮住漏水口，必须要把这块大

石头挖走才能继续施工。一次又一次的

遇到阻力，但是大家并不泄气，终于十多

个人集中力量一起将石头拉出。挖好之

后，设施部的员工们开始对漏水的地方

进行补漏和更换。晚上 8点 30分，历经

了 15个小时终于维修好漏水点。

虽然抢修爆裂水管是万吉物业工

作人员再普通不过的日常工作，但是，

正是因为这些平凡的人不辞辛劳地重

复这些看似普通的日常工作，才给广大

业主们提供了稳定、安逸、舒适的生活

环境。

我市建筑业转型发展暨新修
《河南省物业管理条例》培训工作会议召开

本报讯 （记者 陈晶） 1月 23日，我市建筑业转型

发展暨新修《河南省物业管理条例》培训工作会议召开，省

住房和城乡建设厅建筑管理处副处长郭歌舞和房地产市场

监管处副处长吴小红，我市领导张留华、杨辉星、范响立、张

耀峰、张振伟出席会议。

我市召开新的社会阶层人士座谈会

本报讯 （记者 梁杨子） 1月 23日，我市召开新的

社会阶层人士座谈会，贯彻落实党的十九大和全省新的社

会阶层人士统战工作推进会精神。市领导张剑奇、张平怀出

席会议。全市各行各业新的社会阶层代表人士及市委统战

部、市工商联、文联等单位的负责同志参加。

姚军柱调研全市扶贫车间建设运行工作

本报讯 （记者 宋小亚） 1月 23日，副市长姚军柱

带领市工信委、扶贫办、督察局等单位相关负责人，深入全

市各乡镇调研扶贫车间建设运行工作。详细了解扶贫车间

建设进度以及扶贫车间用工、贫困户就业情况。

舞钢市法院到我市法院交流工作

本报讯 （通讯员 杨松播） 1月 23日，舞钢市法院

党组成员、副院长刘峡平一行到我市法院交流工作。市法院

院长杨长坡及相关庭室负责人参加了座谈。

微友在【又一汝瓷大师携作品亮相央视，这

回是他!】后留言

@豫悦：看到如此精美的汝瓷作品亮相央
视，作为汝州人，我深感骄傲和自豪，真诚祝福

我们大汝州的明天更加美好，汝瓷走向世界。

微友在【建房子就像搭积木？以后汝州盖

房子可能会是这样？！】后留言

@仁者乐水：装配式建筑是建筑业的发展
方向，采用工厂化的模式生产组装件，节能又环

保，可以大大提高施工速度和工程质量；与传统

建筑施工相比是建筑业的一场革命。这是一个

朝阳产业，值得大力推广！

微友在【汝州教育，让咱最忐忑的心踏实

了！最突出变化当属……】后留言

@等風來：在关注城市教育的同时，也希

望多关注农村教育。

微友在【名单曝光！机动车不礼让斑马线！

咋才能不被扣分罚款，几张图一目了然！】后留

言

@sunshine：感觉三轮电动也得整治下，不

然三轮四轮电动不看交通信号灯极易出现安全

事故。

●1月 22日，我市 2018年度地储粮轮换小麦竞价交易

会在市粮食局举行，来自周边县市的 10家单位参加投标竞

价。经过紧张的投标程序，参与竞价交易的 6个公司，共

11627吨小麦成功拍出，平均中标价格 2476元 /吨，顺利完

成了市级地储粮轮换运作任务。 熊晓娅
●1月 22日，记者从市工商局获悉，该局开展了打击传

销百日集中整治行动。截至目前，共计出动执法人员 12人

次，检查直销企业 2家。 何亮亮 邓博奕
●1月 22日，蟒川镇司法所特邀国家二级心理咨询师

程印多开展了一场“从心开始，做好自己”为主题的心理健

康知识讲座，收到了良好的效果。

穆振川 王李娜
●1月 19日至 20日，省畜牧局第一考核督查组在省畜

产品质量安全监管处处长刘祥的带领下莅汝，对我市 2017

年畜产品质量安全监管工作进行绩效考核，同时对近期重

点工作进行督查，并同步开展 2018年第一次风险监测抽

样，考核中对我市 2017年畜产品质量安全监管工作及近期

重点工作给予了充分肯定。 翟光明
●1月 23日，风穴路街道带领街道安监办联合市消防

大队、安监局汝东执法中队对辖区建筑施工领域进行安全

生产和消防安全联合执法检查。 梁朋涛
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变“输血”成“造血” 用劳动换“金银”

桑树坪贫困户家门口“提现”分红

1月 17日，寄料镇桑树坪村贫困户喜领产业扶贫分红款。 刚鑫雨 摄

60 个光伏电站并网发电

喧嚣中的宁静

温泉镇有了蓝莓种植基地

万吉物业全力抢修漏水水管

动态新闻

本报讯 （通讯员 刘亚飞 党一
航） 近日，温泉镇相关领导到温泉镇邓

禹村蓝莓基地调研，并为蓝莓基地的发

展出谋划策。有的说要完善设计和规划，

积极做好生态停车场、民宿、特色餐饮等

配套设施建设，打造集采摘园、体验园、

特色观光园等于一体的多种旅游模式；

有的说要积极培育新品种，不断拉长产

业链，将产品做深、做精，提升附加值。还

有的建议要与市农业局、市科技局做好

对接工作，尽可能在项目申报、政策扶

持、技术指导等方面获得更多的支持。

据了解，蓝莓具有保护眼睛、增强

视力、预防疾病、增强免疫力等十多种

功效。2015年来自河北邯郸的客商路全

堂夫妇早已看中了蓝莓的市场潜力，先

后赴河北、山西、陕西、山东等地考察

后，最终选择将温泉镇邓禹村土壤呈酸

性的西南坡地作为蓝莓种植基地，并注

册了中农富邦生态蓝莓种植公司。截至

目前，该项目一期用地 110亩，已成功与

19 户群众签订了土地流转合同，投资

300余万元完成全部蓝莓树苗种植。蓝

莓项目的落地将会极大地促进村级产

业结构的调整并有效带动当地群众致

富增收。


